

Concours de dessins dans le cadre de la semaine franco-japonaise

En collaboration avec le service des relations internationales de la région et la préfecture de Kyoto, nous avons le plaisir de proposer dans le cadre de la semaine franco-japonaise, un concours de dessins d'élèves de la région académique Occitanie.

Cet échange s'adresse aux élèves de cycle 3 des écoles et collèges.

La direction de région académique à l'international (DRAI) sélectionnera entre 20 et 25 dessins qui partiront à Kyoto.

Ils seront exposés au musée Kyocera de Kyoto les 28 et 29 janvier 2023. Réciproquement, les dessins des élèves de la préfecture de Kyoto nous seront envoyés fin mars 2023. Ils seront exposés au rectorat et répartis dans les écoles participantes.

Ce projet permettra aux élèves de Kyoto de découvrir le patrimoine culturel de la région Occitanie à travers l'œil créatif de nos élèves.

Coups de crayon, feutres, pastels et collages pourront ainsi célébrer hauts en couleur cet héritage.

Règlement du concours

Type de dessin : libre mais sans relief

Taille : au choix

Thème : en lien avec la culture ou les spécificités régionales ou des scènes de vie

Encadrement : non nécessaire

Indiquer le nom, le prénom, l'âge de l'élève et l'école au dos du dessin.

Les dessins sont à faire parvenir par courrier à la DRAI au plus tard le jeudi 15 décembre 2022 à l'adresse suivante :

Rectorat de Montpellier

DRAI

31 rue de l'université

CS 39004

34064 Montpellier cedex 2

